

会長テーマ：クラブの主役は、会員一人一人です。

会長 荒井信弘
幹事 中村直弘
会報 佐藤陽二

国際ロータリー第 2770 地区第 8 グループ越谷南ロータリークラブ
〒343-0842 越谷市蒲生旭町 10-14 中野ビル 2F Email : info@koshigayasouth-rc.jp
TEL : 048-987-5761 FAX : 048-987-5762 例会日 : 毎週木曜日 12 : 30~13 : 30



2018年 8月 2日 第2159回例会 会報

【点鐘】

【ロータリーソング斉唱】

【ゲストビジター紹介】

ゲスト 無し

【今月のお誕生日】

中野忠茂会員
飯泉繁雄会員



【会長あいさつ】

荒井信宏会長

皆様、こんにちは。

7月31日、中村幹事と越谷北ロータリークラブが主催する越谷ジュニア甲子園野球大会の開会式に参加して来ました。越谷市内の中学校を中心として20以上のチームが参加しており、また多くのお客様がいらっしゃいました。もと巨人軍の投手であった辻内監督（大阪桐蔭高時代には甲子園で156kmをマーク）が率いる女子プロ野球・埼玉アストライアの選手も見えていました。私が最も目を引いたのは、越谷北ロータリーの会員の参加者の多さです。30人を超えていたと思

います。社会奉仕委員長の進行のもと、吉澤会長の挨拶、来賓の挨拶、そして選手代表の選手宣誓と滞りなく開会式が進行して行きました。

我々第8グループの会長・幹事もグラウンドに並び、開会式に参加しました。早朝にもかかわらず物凄い暑さを感じました。ちなみに中村幹事は革靴であったがためにグラウンドには入れず、ベンチの中から開会式を見ていました。

8月27日、28日、越谷南ロータリーカップサッカー大会が開催されますが、当日は青少年奉仕委員はもとより、たくさんの会員の参加をお願い致します。多くのロータリアンが参加することにより、子供たち、その父兄さらに学校関係者の方々にロータリー活動をアピールしたいと思います。

7月25日～29日にかけて台中南區扶輪社の子弟訪問がありました。私は成田空港のお迎え、2日目の例会からウェルカムパーティ及び3日目の夕食会に参加しました。今回は男の子5人で体も大きい子もいましたが、殆ど中学生で幼さも残るところもあり、接しているうちにみんなのことが日増しに可愛く思えてきました。また3日間、行動をともにすることによって、私自身、楽しい思い出となりました。

そして何より、今回の子弟訪問を通じて感動したことは、会員の方々の素晴らしいご協力です。奥村国際奉仕委員長はお迎えからお見送りまで100%付き添っていました。ホームステイを引き受けて頂いた小林光蔵副委員長、中島委員及び各々の奥様、レイクタウンでのお買い物にてご協力を頂いた岡田委員、とても頼りになる濱野委員と奥様・娘さん、国際奉仕委員でないにもかかわらずご協力を頂いた小林武弘会員、そしてその他、ご協力を頂いた会員の方々、本当にありがとうございました。

子供たちは、きっと楽しい思い出を持って、帰国したことと思います。そして今回の子弟訪問の成功は台中南區扶輪社との友好関係にとって、とても意義あるものだと思います。

【幹事報告】

中村直弘幹事

【理事会審議事項】

- 新会員の推薦について 深沢隆様・・・承認
- 出席免除者について 深井良孝会員・承認
- 8月9月プログラムについて・・・・・・承認
- 司会者席PCについて・・・・・・承認
- 台中子弟受入決算報告について・・・・承認
- 親睦夜間例会について・・・・・・再度審議する

【RI 第 2770 地区】

- 8月のロータリーレートは1ドル112円です。
- ロータリー財団より寄付金の領収書が届きました。来年の確定申告前までこちらでお預かりしますが、必要な方はお渡ししますのでご連絡ください。
- Rotary Shop というオンラインショップができたそうです。ロータリーグッズがネットで購入できますので、ご興味のある方は Rotary Shop で検索してご覧になってください。

<以前からの継続>

- 西日本豪雨災害義捐金のお願いが届いております。会員一人につき1,000円以上のお気持ちを頂戴できればと思います。8/2(木)の例会終了後、地区へ振り込みますので、ご協力頂けますようお願い申し上げます。
- 管理運営部門より RLI パート 1 の案内が届いております。大宮ソニックシティで、9月7日(金)午前9時から受付、9時半に点鐘です。
- 会員増強維持部門より「第1回1000日会員の集い」の案内が届いております。パレスホテル大宮で、9月22日(土)午後5時半から受付、6時に点鐘です。入会3年未満の会員さんが対象となっています。
- 地区大会記念ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペが開催されます。10月15日(月)、プレステージカントリークラブ、登録料5,000円、プレー費12,000円(食事、キャディーフィ込、税別)。

【委員会報告】

- プログラム委員会 石川委員長より
委員会開催のお知らせ
- 会員増強維持委員会 田中由佳委員長
会員増強月間のお願いと8月30日卓話の案内
「30日の卓話、皆さま、ぜひ、出席して下さい！」

【行事】台中南区扶輪社子弟交換報告

国際奉仕委員会 奥村委員長

7月25日～7月29日に行われた台中南区扶輪社子弟交換について、写真を上映し、報告があった。



空港にてお迎え



牛久大仏を見学



例会場にて
本年度は男の子5人でした



レイクタウンにてバーベキュー



東京ディズニーランド



渋谷にて、小林武弘さんと



ホストファミリーの小林光蔵さん、中島さんと



台風が心配されましたが無事に帰国。あっという間でした奥村委員長、お疲れ様でした（みんなより）

【スマイル報告】

お陰様で		
スマイル	29件	42,000円
累計		204,500円
		ありがとうございます。

【出席報告】

例会日	平成30年8月 2日		
会員数	48名	出席	29名
出席免除者	1名	欠席	18名
出席率	63%	前々回MU	4名
MU修正率	72%	会報担当：田中（由）	

【会報担当より一言】

暑い毎日が続きます。今年は災害といってもいい暑さとか。皆さま熱中症には気をつけましょう。さて、本日の例会の食事は「うなぎ」でした。前日8月1日は今年2度目の土用の丑の日です。スタミナをつけて暑さを乗り切りたいと思います！来週からは連休、お盆休みにと入ります。皆さまも体調管理には気をつけ、ゆっくり休暇をお過ごしくださいませ。